
2024年度第 9回役員・委員合同会議 議事録 

 

日 時 ： 2024年 12月 8日（日）午前 9時 30分～午前 11時 50分 

会 場 ： イングビル第 1会議室   司会：矢部   議事録作成：小林 

出席者 ： 安倍、菊池、久保田、小林、白岩、濱田、松本、宮川、矢部 

      小山、安松（西東京市地域支部設立 20周年記念事業についての検討より出席） 

 

<支部長挨拶>  

 先月 9日、10日に行われました西東京市民まつりに際しては、役員の皆さんにご尽力いただき、5名

の新入会員に入会いただきました。誠にありがとうございました。 

インフルエンザが流行しているようですので、各自健康には留意していただきたいと思います。 

 

＜報告事項＞  

1 11/5 北部支部役員会について(久保田) 

・三森北部支部長挨拶 

① 全国校友香川大会に出席された皆様には感謝申し上げる。来年は、9月 28日、福井県で開催さ 

 れる。積極的に参加いただきたい。 

② 9/7の豊島区地域支部との合同で開催された小林正人教授による「免震構造 来るべき大地震 

への備え」の講演会は盛況のうちに終了した。こうした学術的講演は今までなかったので、今後 

も実施していきたい。 

③ 10/11のゴルフ懇親会では 15名が参加、多摩支部からも 2名の参加があった。 

④ 10/12の女性会員による「こまちの会」は 14名の参加があった。 

・各区市地域支部からの報告 

荒川区：10/20～21に熱海散歩の企画を実施。7名が参加した。 

板橋区：10/17六大学野球対早稲田戦観戦。14名が参加した。 

北区：10/5～6北区区民まつりで漬物を販売。120個完売した。 

10/12北とぴあでマンドリンチャリティーコンサート開催。大盛況であり、来場いただいた 

皆さんに感謝する。 

豊島区：11/9地域支部総会が開催された。 

練馬区：10/20の練馬区民祭りで古本を販売。はじめは会員から古本を提供いただいたが、現在 

    は古本屋から仕入れている。子供の本が良く売れるということ。 

11/16地域支部総会が開催された。 

文京区：10/11懇親会を開催。12名が参加した。 

・ 2031年には明治大学が創立 150周年を迎えるにあたり、同年の全国校友大会を東京で開催する計 

画を東京都 5支部で立てている。今後、準備委員会を立ち上げていきたい。 

・ 12/1ラグビー対早稲田戦のチケットは北部支部で 74名の申し込みがあった。西東京市地域支部 

からは久保田、安倍の両名が参加した。 

・ 来年 3/8にボウリング大会と懇親会を実施する。当日は明大 OGの森彩奈江プロをお招きする。 

 

2 11/12 健康麻雀同好会について (松本)  

当日は鶴田さん宅で開催した。鶴田、安松、松本と今回垂水さんが初めて参加された。次回につ

いては、鶴田さんが 12月・1月と家庭の事情により会場の提供が出来ないため、2月の第 2火曜日

の 11日を予定している。 



 (久保田) 会員の冨永さんのマンションで開催する話は、その後どうなっているか。 

 →まだ話していない。今後調整していく。 

 

3 11/19 カラオケ同好会について（矢部） 

この日は、栗田、矢部の両名しか参加はなく、カラオケは中止した。次回は 12/17の予定。 

 

4 11/24 いこいの森昼食会について(小林) 

当日は、小林、濱田、増田、矢部、和田の 5名が参加した。時期的な問題と寒さから 12月・1月は 

中止し、次回は 2/23の開催を予定している。 

 

5 西東京市民まつり(11/9・11/10)について(久保田) 

市民まつりで馬場健様、古川至言様、齋藤豊様、坂元猛志様、西村裕幸様の 5名に入会いただいた。 

振り返ってご意見をいただきたい。 

・ 安倍さんが作ってくれた張り紙がよかった。テントの側面に掲げたのが効果的だった。 

・ 明治大学ののぼり旗が入口方面からくると裏側になってしまう。 

・ 校友会案内のパネル掲示が勧誘に効果的だった。 

・ 課題として、女性会員を勧誘する方法を考えた方がよい。 

 

6 その他報告事項 

① 11/9 豊島区地域支部総会 及び 11/16 練馬区地域支部総会について(久保田) 

豊島区：ザックバランな総会で議事自体は 15分ほどで終了し、あとは懇親会となった。 

    会場は公共の施設を利用していた。 

練馬区：本格的な総会でホテルを会場に行われた。総会後の懇親会は別室での開催となり、費用の 

かかっている印象を受けた。 

② 明治大学発祥の地記念碑祭について(久保田) 

 東京都南部支部の企画に端を発し、東京都 5支部（東・西・南・北・多摩）で主催する発祥の地

記念碑祭が、来年 1/26(日)の 11～15時まで、明治大学アカデミーコモンで開催される。 

 当日は今年の NHK 朝の連続テレビ小説「虎に翼」の法律考証に携わった村上一博法学部教授の

講演もある。懇親会の会費は 8,000円で、申込みは 12/20まで。 

③ 西東京市地域支部の財政状況について(安倍) 

12/6現在の通常経費の口座残額は 82,008円、年会費振込口座は 105,524円の計 187,532円とな

っている。年会費は 10/15に未納者から 2名の入金があった。 

2023年度分からの未納者が 5名いるが、会費を納めた方は 2024年度分として処理する。 

・ 今後は、会費未納で督促しても払わない人は、自動退会される旨、会則を改正した方がいい 

のではないか。 

   → 来年度の総会における会則改正の中で検討したい。 

 

＜協議事項＞  

1 1/18 新春交流会について(久保田) 

 新春交流会を来年 1/18(土)の 11時 30分から 14時までレストラン花車で開催する。15人で予約

済み。 

①  新入会員については、会費無料の招待ということでよいか。 

・ 新入会員については、無料招待しても次年度以降活動に参加せず、また、転勤等で西東京市から



転出により退会というケースもあった。新入会員も有料にしてもいいのではないか。 

 →今年度は、無料招待とし、来年度については、その際に検討する。 

②  会費について、食事代は 4,500円であるが、新入会員を招待すると本会からの持ち出しが大き

くなるため、5,000円とすることでよいか。 

→了承される。 

 

2 西東京市地域支部設立 20周年記念事業について 

① (久保田) 20周年記念誌のレイアウトは、MS明朝 11ポイントで、１行あたり 40字とし、行数は

36行を 40行に改める。 

② (久保田) 20 周年記念誌への校友会会長や理事長等への原稿執筆依頼について、「原稿ご執筆の

お願い」を「ご寄稿のお願い」に改め、本文中の表現もそれに合わせる。 

③ (宮川) 記念誌に寄稿した会員は、現在 23 名。ほかに数名寄稿する旨意思表示している人がい

る。 

④ (濱田) 地域支部の年間活動を紹介する写真記事について、案として春夏秋冬の活動を 4ページ

立てで作成した。 

→ 全体的に詰まっている印象。もっとゆとりを持たせて、8ページ立ての見開きにする。 

⑤ (久保田) 記念式典の式次第について、支部長挨拶は会の成り立ちを説明するため 8分。校友会 

長挨拶 5分、市長挨拶 5分、理事長及び学長の挨拶は、現在の明治大学の状況を説明いただくこ

とを想定して 15分とした。 

⑥ (久保田) 校歌斉唱を第 1部の記念式典の最後においたが、クボタ フィロマンドリーネン オル

ケスターとの打合せの結果で、第 2部の記念コンサートで演奏いただけるなら、第 2部の最後に

校歌斉唱としたい。 

⑦ (久保田) 西東京紫紺会の活動を紹介する映像をどのタイミングで流すか。 

 → 時間的に余裕がないので、開会前に流すこととする。 

⑧ (久保田) クボタ フィロマンドリーネン オルケスターの本間様との打合せの日程については、 

1月中に調整し、その後、こもれびホールのスタッフと打ち合わせることとする。 

⑨ (安倍) 12/6現在の 20周年記念事業への寄付は、470,014円で、これは目標金額 60万円の 78.3％

にあたる。今年度予算で 10万円の繰り入れを予定しているが、現在の財務状況からそれができる

か微妙な状態だ。 

 

 

次回は 2025年 1月 5日（日）午前 9時 30分より イングビル 2階第 2会議室 


